



СОГЛАШЕНИЕ № 02-2023 О ВЗАИМОДЕЙСТВИИ

г.Шадринск

13 апреля 2023 года

Shadrinsk

AGREEMENT No. 02-2023 ABOUT THE INTERACTION

the 13th of April 2023

Федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего образования «Шадринский государственный педагогический университет», именуемое в дальнейшем «Университет», в лице исполняющего обязанности ректора Дзиова Артура Руслановича, действующего на основании приказа Министерства просвещения Российской Федерации от 15.06.2022 года № 12-03-02/28 и Устава, с одной стороны,

и некоммерческая организация «Расширение прав и возможностей молодежи на Сейшельских Островах»/«Youth empowerment Seychelles», именуемое в дальнейшем «Организация», в лице руководителя Бенджамина Порт Луиса, с другой стороны,

совместно именуемые «Стороны», заключили настоящее соглашение о взаимодействии (далее по тексту – «Соглашение») о нижеследующем:

1. ПРЕДМЕТ СОГЛАШЕНИЯ

1.1. Предметом настоящего Соглашения является взаимодействие между Университетом и Организацией с целью удовлетворения индивидуальных образовательных интересов Сторон, в том числе открытия и функционирования Центра открытого образования на русском языке и обучения русскому языку на базе Организации.

1.2. В реализации настоящего Соглашения Стороны не ставят задач извлечения прибыли.

1.3. Настоящее Соглашение является рамочным. Соглашение определяет структуру, принципы и общие правила отношений Сторон. В процессе взаимодействия и в рамках настоящего Соглашения Стороны дополнительно заключают договоры и соглашения, предусматривающие конкретные условия взаимодействия сторон.

1.4. В случае осуществления образовательной деятельности Стороны гарантируют наличие соответствующей лицензии.

2. ПРАВА И ОБЯЗАННОСТИ СТОРОН

2.1. Стороны обязаны:

2.1.1. Назначить лиц, ответственных за координацию взаимодействия Сторон.

2.1.2. Информировать обучающихся Сторон о направлениях и профилях подготовки в образовательных учреждениях.

2.1.3. Соблюдать законные права и свободы представителей Сторон, а также выполнять правила и нормы техники безопасности и противопожарной защиты и обеспечивать охрану жизни и здоровья представителей Сторон во время ведения совместной деятельности.

2.1.4. Стороны обязуются сохранить конфиденциальность информации, полученной в ходе исполнения настоящего Соглашения.

2.2. Стороны вправе:

2.2.1. В любое время получать информацию о ходе и качестве взаимодействия.

2.2.2. Получать юридические консультации у Стороны Соглашения по вопросам применения норм права, действующих на территории Стороны Соглашения, с целью реализации настоящего Соглашения.

Federal State Budgetary Educational Institution of Higher Education "Shadrinsky State Pedagogical University", hereinafter referred to as the "University", represented by the Acting Rector Dziov Artur Ruslanovich, acting on the basis of the order of the Ministry of Education of the Russian Federation dated 06/15/2022 No. 12-03-02/28 and the Charter, on the one hand,

and NCO "Youth Empowerment Seychelles", hereinafter referred to as The "Organization", represented by the President Benjamin Port Louis, on the other hand,
collectively referred to as the "Parties", have concluded this cooperation agreement (hereinafter referred to as the "Agreement") about the following:

1. SUBJECT OF THE AGREEMENT

1.1. The subject of this Agreement is the interaction between the University and the Organization in order to meet the individual educational interests of the Parties, including the opening and functioning of the Center of Open Education in Russian and teaching Russian on the basis of the Organization.

1.2. In the implementation of this Agreement, the Parties do not set profit-making objectives.

1.3. This Agreement is a framework agreement. The Agreement defines the structure, principles and general rules of relations between the Parties. In the course of interaction and within the framework of this Agreement, the Parties additionally conclude contracts and agreements providing for specific conditions for interaction between the parties.

1.4. In the case of educational activities, the Parties guarantee the availability of an appropriate license.

2. RIGHTS AND OBLIGATIONS OF THE PARTIES

2.1. The Parties are obliged to:

2.1.1. Appoint persons responsible for coordinating the interaction of the Parties.

2.1.2. Inform the learning Parties about the directions and profiles of training in educational institutions.

2.1.3. Observe the legal rights and freedoms of representatives of the Parties, as well as comply with the rules and regulations of safety and fire protection and ensure the protection of life and health of representatives of the Parties during joint activities.

2.1.4. The Parties undertake to maintain the confidentiality of the information received during the execution of this Agreement.

2.2. The Parties have the right to:

2.2.1. Receive information about the progress and quality of interaction at any time.

2.2.2. To obtain legal advice from the Party to the Agreement on the application of the rules of law in force on the territory of the Party to the Agreement in order to implement this Agreement.

2.2.3. Require the representatives of the Party to the Agreement to comply with the internal regulations of the Parties, as well as the generally accepted moral and ethical standards of conduct.

